



REPÚBLICA DOMINICANA
TRIBUNAL CONSTITUCIONAL
PRESIDENCIA

**MENSAJE EN OCASIÓN DE LA CELEBRACIÓN DEL
DÍA DE LAS MADRES**

Para los Miembros del Pleno del Tribunal Constitucional y para un servidor, es de gran satisfacción rendir tributo, a través de este mensaje, a todas las madres dominicanas, especialmente a nuestras colaboradoras.

Por eso hoy, te reconocemos madre querida, porque en ti descansa hacer del derecho a la vida una hermosa realidad divina, siendo el centro de la familia y eje fundamental de la educación primera de nuestros hijos e hijas.

Tu rol en la sociedad, de mujer emprendedora, administradora por excelencia, gestora de las buenas prácticas, mediadora en situaciones difíciles, de oración centrada en Dios y la esperanza en el porvenir de una mejor Nación. Además, tu rol de madre entregada y siempre dispuesta para cada uno de tus hijos, te hacen merecedora de este gran reconocimiento.

El Tribunal Constitucional desea para ti, madre dominicana, un feliz “Día de las Madres” colmado de bendiciones junto a tus familiares, sin olvidar a aquellas que han partido hacia el reino de los cielos.

Eres la mayor expresión de la mujer, sobre ti descansa fundamentalmente el futuro de las actuales y nuevas generaciones

¡Felicidades!

MILTON RAY GUEVARA
Magistrado Presidente